

## 経済センサス 活動調査



## 平成 28 年経済センサス

### 活動調査を実施します !!

- 経済センサス - 活動調査は、全国すべての事業所や企業を対象に、全産業分野について売上(収入)金額や費用などを把握する唯一の調査です。
- 調査結果は、国のさまざまな行政施策、地域の産業振興や商店街の活性化などの地域行政のための基礎資料として利用されます。
- 調査員から調査票を受取られた事業所等のみなさんは、6月7日(火)までにインターネットでご回答いただくか、調査票を調査員へお渡しください。また、郵送で調査票を受取られた企業のみなさんは、インターネットでのご回答または、調査票を郵送してください。

平成 28 年  
6 月 1 日

## 総務省・経済産業省・茨城県・坂東市

経済センサス - 活動調査については、キャンペーンサイトをご覧ください。

経済センサス 2016



<http://www.e-census2016.stat.go.jp/>

## ばんどう まちづくり

坂東市長 吉原英一



### ビジネスの 拠点づくりを！ 「坂東インター 工業団地」

坂東市は、今まさに変革のときを迎えようとしています。

市民のみなさんが大きな期待を寄せている首都圏中央連絡自動車道(以下圏央道)の整備については、平成28年度に茨城県内区間が全線開通という発表がなされ、現在急ピッチで工事が進められています。この機をチャンスと捉え、市では坂東インターチェンジ周辺の開発に力を注いでいます。その重点施策の一つとして取り組んでいるのが、坂東インター工業団地と弓田地

区の2か所の工業団地の整備です。

現在開発中の坂東インター工業団地については、用地買収が済んだ箇所から順次造成工事を進めており、本年2月には第1回目の分譲公募を実施しました。そして3月には念願であった第1号企業の立地が決定し、今後の企業誘致にも弾みがつくものと大いに期待しているところですが、また、これから開発を予定している弓田地区については、進出企業が決定後、企業の要望に応じて造成を開始するオーダーメイド方式を導入し、企業にとって活動しやすい環境を構築していきたくと考えています。

さらに、坂東インター工業団地へのアクセス道路の整備を進めるとともに、沓掛地区の土地区画整理事業により、工業団地で働く人たちが住みやすい市街地の整備に取り組んでいきたいと考えています。

圏央道の開通により、岩井市街地と猿島市街地との

中間部に新たな玄関口が形成され、坂東市の周辺地域における拠点性は高まりつつあります。人口集積地である東京都からのアクセスもよく、また研究機関等集積地であるつくば研究学園都市の近傍にある交流拠点としても高いポテンシャルを持つっており、坂東インターチェンジ周辺は企業からの関心が非常に高くなっています。

このような中、工業団地造成事業と併行して、現地視察会やセミナーへの参加を通じたPR活動、企業への営業活動など、企業誘致活動を積極的に展開してきました。結果、坂東インター工業団地においては、引合企業数の立地希望面積の総計が分譲予定面積に達する状況となっております。今後も坂東市のビジネスの拠点となる工業団地の整備を着実に進め、多くの企業とのつながりを深めていくことで、坂東市の更なる発展につなげていきたいと考えています。